

BOLETÍN No. 106 ->>

A cerca de 10 años de creada la carrera, cerca del 80% de los egresados de Terapia Física trabajan en áreas en la cuales se formaron.

La UAA solicita a la sociedad donación de modelos y recursos de órtesis y prótesis para ser empleado como apoyo a la docencia.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes desde hace casi una década abrió la carrera de Terapia Física debido a la creciente necesidad de contar con profesionales que dieran atención a las personas con necesidades de tratamiento fisioterapéutico, debido al incremento en las enfermedades crónico degenerativas o por discapacidades traumáticas, entre otras razones, y dicho programa educativo ha demostrado su calidad que se ha posicionado entre las de mayor demanda por los aspirantes.

Jorge Luis López Rodríguez, jefe del departamento de Cirugía del Centro de Ciencias de la Salud, dio a conocer que a lo largo de estos años los estudiantes de esta carrera se han preparado con planes de estudio de calidad, y ya han egresado a más de 300 jóvenes, de los cuales el 80% trabajan en áreas en la cuales se formaron.

Explicó que la currícula está actualizada y tiene contenidos pertinentes a los requerimientos de tratamiento fisioterapéutico en la actualidad, y para dar soporte a la preparación de estas futuras generaciones de licenciados en Terapia Física, la Universidad Autónoma de Aguascalientes hace un atento llamado a la sociedad a que se donen órtesis y prótesis para fines académicos.

López Rodríguez mencionó que los modelos pueden ser collarines, prótesis de miembros superiores o inferiores, para desarticulación de cadera, entre otros recursos que utilizan personas que requieren tratamiento fisioterapéutico; dichas prótesis u órtesis debe estar en buen estado, sin importar el material del que estén hechos.

Jorge Luis López Rodríguez recalcó que la donación formará parte del Laboratorio de Terapia Física con el objetivo de que los estudiantes conozcan los diferentes tipos de recursos que se emplean para los tratamientos, el uso que se les da, el diseño, los materiales que se emplean y formas de aplicación al paciente, tomando en cuenta que deben ser funcionales, que no causen molestias al paciente y le ayuden a la persona a recuperar su independencia funcional.

Con estos conocimientos y los aparatos que la sociedad aporte a la UAA se mejorará el proceso de enseñanza-aprendizaje. La recepción de órtesis y prótesis se realizará en la planta baja del edificio 107 de Ciudad Universitaria, de 9 a 14 horas, de lunes a viernes. Para mayores informes llamar al número telefónico 9107400, extensión 8436.

